

Les collaborateurs cubains qui ont aidé le peuple turc rentrent chez eux (+Photos et Vidéo)



Photos : Sheila Noda Alonso. ACN.

La Havane, 11 mars (RHC) La Brigade Internationale Henry Reeve de Médecins Spécialisés en Situations de Catastrophes et d'Épidémies Graves est rentrée à Cuba samedi après d'intenses journées de travail pour aider le peuple de Turquie, touché par des tremblements de terre dévastateurs.

À leur arrivée à l'aéroport international José Martí de La Havane, ils ont été accueillis par Jorge Luis Broche Lorenzo, membre du secrétariat du comité central du parti et chef du département d'attention au

secteur social, Jorge Luis Perdomo Di-Lella, vice-premier ministre, José Angel Portal Miranda, ministre de la santé publique, et Vehbi Esgel Etensel, ambassadeur de Turquie à La Havane.

Le docteur Juan Carlos Dupuy Núñez, chef de la brigade médicale, a déclaré que la mission avait été menée à bien de manière honnête, modeste et humaine et a évoqué le travail réalisé par les 32 Cubains et les professionnels turcs.

Il a déclaré qu'ils ont atteint le cœur de ce peuple frère, qu'ils étaient dans les zones les plus touchées de la province de Kahramanmaraş, dans les camps pour les victimes et qu'ils ont atteint les endroits les plus reculés.



Il a expliqué que la brigade médicale a traité un total de 3 755 patients en 24 jours de travail, dont 620 enfants, opéré plus de 60 patients et effectué plus de 6 500 actes infirmiers.

"L'empreinte que nous avons laissée chez le peuple turc qui nous a ouvert ses bras, ses maisons, ses familles et de la Turquie, comme dans d'autres parties du monde où notre pays a fourni une assistance désintéressée et solidaire, nous ne sommes revenus qu'avec la récompense des sourires des patients", a-t-il déclaré.

Le docteur Tania Margarita Cruz Hernández, première vice-ministre de la santé publique, a souligné le travail des coopérants cubains, pour lesquels, la langue, les basses températures et les répliques constantes n'ont pas été des obstacles.

"Il y a eu de nombreuses expressions de gratitude et d'affection de la part du peuple turc et des autorités turques, ce qui montre le respect et la reconnaissance dont jouit la médecine cubaine", a-t-elle déclaré.

Depuis sa création en 2005, le contingent Henry Reeve a aidé les populations touchées par les tremblements de terre au Pakistan (2005), en Indonésie (2006), au Pérou (2007), en Chine (2008), en Haïti (2010), au Chili (2010), au Népal (2015), en Équateur (2016) et au Mexique (2017).

(Source : ACN).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/316368-les-collaborateurs-cubains-qui-ont-aide-le-peuple-turc-rentrent-chez-eux-photos-et-video>



Radio Habana Cuba